



18 novembre 2024
Communiqué de presse

Pôle de l'image animée – Team building

L'équipée : une approche originale de la cohésion d'équipe à travers le cinéma d'animation

L'équipée, structure de référence dans le domaine du cinéma d'animation, déploie, depuis 30 ans, son expertise d'éducation à l'image et de formation au cœur de la Cartoucherie de Bourg-lès-Valence, site patrimonial d'exception devenu Pôle Image régional. Parmi ses activités, l'association propose aussi aux entreprises et collectivités du territoire des activités de team building originales au travers du cinéma d'animation.

Le cinéma d'animation, un outil de cohésion innovant



L'équipée propose des expériences sur-mesure de team building basées sur la pratique du cinéma d'animation. Cette approche innovante permet aux entreprises de renforcer leur cohésion d'équipe dans un cadre créatif et stimulant.

Les prestations proposées comprennent :

- L'animation d'événements d'entreprise et de séminaires
- Des ateliers d'équipe (ré)créatifs

Dessin animé, marionnettes et objets animés, pixilation, techniques directes sous caméra... Le cinéma d'animation est un art à la croisée de tous les autres : les arts plastiques, l'écriture, la scène et la musique.

Cette diversité en fait une activité fédératrice et un moyen d'expression unique, permettant un travail de fond sur les valeurs d'une structure à travers une approche originale et artistique.



Les sessions se déroulent dans le cadre exceptionnel de la Cartoucherie, conjuguant ainsi patrimoine industriel et innovation créative.

Contact presse

Direction de la Communication | 04 75 81 30 38 | communication@valenceromansagglo.fr
valenceromansagglo.fr et suivez nous sur



Une expertise reconnue dans la formation et la médiation culturelle

Installée dans l'ancienne Cartoucherie nationale, bâtiment historique réhabilité en 2009, L'équipée fait le lien entre le public et les créateurs du cinéma d'animation.

La structure conduit annuellement près de **400 journées d'interventions** sur le territoire national, faisant appel à des professionnels reconnus du secteur.

Son action s'articule autour de plusieurs axes :

- Des interventions éducatives personnalisées auprès de différents publics
- Des formations professionnelles en direction des professionnels de l'éducation, de la médiation culturelle et du cinéma d'animation
- Des stages et ateliers de pratique amateur pour tous les âges
- La création et la diffusion d'expositions et d'outils pédagogiques innovants
- L'organisation de 2 événements dédiés au cinéma d'animation : le Festival d'un Jour, événement phare qui rassemble chaque année plus de 10 000 spectateurs et le Festival deux Nuits, deux soirées en plein air et en plein été.

Plus d'infos :

lequipee.com/seminaires-team-building / anne-sophie.rey@lequipee.com